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O ministro de Minas e Energia, Alexandre 
Silveira, a� rmou nesta segunda-feira, 15, que 
seu ministério monitora os possíveis impactos 
para o petróleo em razão das novas tensões nos 
con� itos do Oriente Médio. "É importante que 
estejamos atentos", disse o ministro ao destacar 
que, diante de crises internacionais, o Brasil 
sofre com impactos por restrições à produção 
e ou comercialização de petróleo.
O alerta foi ligado após a retaliação do Irã con-
tra Israel pelos assassinatos de seus generais 
em Damasco, Síria, com um ataque de mais de 
300 drones e mísseis. Por conta disso, o MME 
chamou uma reunião da Secretaria Nacional 

de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis, 
segundo informou Silveira.
O ministro disse, porém, que está esperançoso 
de que não os con� itos não escalem. "Como os 
con� itos estão em fase de ensaio e não temos 
elementos concretos que apontem caminho 
desastroso, quero crer que, diante de tantos de-
sa� os que vivem o mundo e problemas reais, 
que terão os grandes líderes mundiais respon-
sabilidade com o planeta", a� rmou.
Sobre um cenário em que medidas sejam ne-
cessárias para reduzir os impactos de eventu-
al crise no setor de petróleo, Silveira lembrou 
que, no ano passado, a Petrobras mudou sua 

política de preços, o que deve auxiliar.
Sobre a reunião com a Secretaria de Petróleo, disse 
que um grupo de monitoramento irá instruir sobre 
possíveis medidas. "Para que possamos estar atentos 
e agindo de pronto com mecanismos que temos e 
respeitem a governança do setor privado", a� rmou.
As declarações foram dadas a jornalistas após 
a participação do ministro na abertura da pri-
meira reunião presencial do Grupo de Trabalho 
(GT) de Transições Energéticas do G20, coorde-
nado pelo Ministério de Minas e Energia.
Os membros do GT debatem, neste momen-
to, sobre o acesso ao financiamento da tran-
sição energética.

A

Sobre a reunião com a Secretaria de Petróleo, disse 
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 Fundação Getulio 
Vargas (FGV) liberou 
a consulta aos locais 
de prova do concurso 
público para soldado 
da Polícia Militar do 
Estado do Rio de Ja-

neiro (PMERJ). Os exames estão mar-
cados para domingo (7/7). A consulta 
deve ser feita no site da FGV.
Nesta etapa do processo seletivo, os 
candidatos farão a redação de um tex-
to dissertativo, de 25 a 30 linhas, a ser 
desenvolvida em formulário especí� co 
(Folha de Resposta), personalizado, 
fornecido pelo � scal. Para efeito de ava-
liação, serão considerados os elementos 
abaixo:
• Aspecto Formal – Domínio da 

norma culta da língua, no seu re-
gistro formal; pontuação, ortogra-
� a, concordância, regência, uso 
adequado de pronomes, emprego 
de tempos e modos verbais

• Aspecto Textual – Respeito à es-
trutura da tipologia textual solici-
tada, paragrafação; uso adequado 
de conectivos e elementos anafóri-
cos, observância da estrutura sin-
tático-semântica dos períodos

• Aspecto Técnico – Atendimento à 
proposta temática, seleção e orga-
nização de argumentos consisten-

Oconcurso púbico da Caixa Econômica Fede-
ral divulgou o resultados das provas para os 

cargos de nível superior. As notas preliminares 
da avaliação discursiva e a convocação para 
entrega de títulos para cargos de nível superior 
também já estão disponíveis no site da Funda-
ção Cesgranrio, banca organizadora da seleção. 
As provas foram aplicadas no dia 26 de maio. 
No total, serão oferecidas 4.050 vagas no país.

O CONCURSO DA CAIXA FOI
ADIADO?

A prova foi aplicada em todo os estados do Bra-
sil, exceto no Rio Grande do Sul, em razão da si-
tuação de calamidade na região. Foram, ao todo, 
mais de 1,2 milhão de inscritos em todo país.
COMO VER O GABARITO DO CONCUR-

SO CAIXA?
Todos os candidatos foram avaliados em duas 

etapas: a primeira, por meio de uma prova ob-
jetiva de conhecimentos básicos e especí� cos, e 
a segunda, com prova de redação, para vagas de 
nível médio, e prova dissertativa, para as opor-
tunidades de nível superior. Para as posições de 
nível superior, houve ainda prova de títulos. Para 
acessar o gabarito da prova do Concurso Caixa, o 
candidato precisa logar na área do candidato do 
site da Cesgranrio com o CPF e a senha.

O Ilustre Acadêmico 
Gerson Oliveira, terá a 

honra de receber o Título 
de  Doutor Honoris Causa  

Concurso PMERJ: local da prova discursiva 
já foi divulgado. Exame será no domingo, 7

Concurso público da PMERJ: consulta a 
locais de prova já está disponível no site 

da FGV — Foto: Lucas Tavares

Segunda etapa do processo seletivo tem redação com mínimo de 25 e máximo de 30 linhas

Concurso da Caixa: sai resultado das provas de nível superior

Em agosto de 2024, o Ilustre Acadêmico 
Gerson Oliveira, terá a honra de receber o 
Título de  Doutor Honoris Causa  por ser 
considerado digno da ilustre distinção e 
pelas pelas atividades relevantes na Gestão 
Pública. A titulação é feita por meio de um 
Conselho Superior formado por professo-
res de cada área da faculdade (Resolução Nº 
096/2019/CONSUP), que analisa as ações 
do candidato. A UNISCECAP - Universi-
dade Saberes, Corporativa e de Educação 
da Capital, fundada em 1999 e sediada na 
cidade de Brasília-DF, é uma instituição 
com 7 faculdades credenciadas pelo Minis-
tério da Educação - Faculdade de Educação 
(Portaria Nº 3.421 de 09/12/2002) presente 
nas cinco regiões do País, e é uma das Insti-
tuições que mais concedem títulos Honoris 
Causa aos brasileiros que visam tornar me-
lhor a humanidade. 

tes que fundamentem a tese, progres-
são temática coerente, propriedade 
vocabular, clareza, apropriação produ-
tiva e autoral do recorte temático

CONCURSO PMERJ TEVE MAIS DE 
117 MIL INSCRITOS

Após anulação da prova em 2023, mudança 
de banca e edital republicado, o concurso 
da PMERJ registrou quase 2 mil candidatos 
desistentes, que optaram por não seguir na 
seleção para soldados.
No total, 1.971 � zeram o pedido de devolu-

ção da taxa de inscrição, conforme comu-
nicado divulgado pela banca à epoca. Os 
candidatos puderam fazer o pedido de de-
volução em janeiro. Todos que solicitaram 
e tiveram a solicitação aceita foram consi-
derados desistentes.
Na primeira etapa do processo seletivo, as 
provas objetivas foram aplicadas no dia 7 de 
abril. Inicialmente, o concurso para solda-
do registrou um total de 119.599 inscritos. 
Como 1.971 desistiram da seleção, 117.628 
candidatos continuaram na disputa.

Gerson Oliveira possui Graduação em 
Matemática e Tecnologia da Informação 
(UERJ); MBAs em Tecnologia da Informa-
ção, Gestão de Projetos e Gestão de Negó-
cios (UERJ); Pós-Graduação em Gestão 
Hospitalar e Administração Pública (UERJ); 
Mestrado em Ciências Contábeis com ênfase 
em Controle e Gestão Pública (UERJ); Dou-
torado em Administração (World Christian 
University-Orlando/USA). Ocupa a cadeira 
de número 25 como Acadêmico Imortal da 
Academia Brasileira de Ciências, Artes, His-
tória e Literatura. Atua em Gestão Pública 
com Administração Projetos, Gestão, Inova-
ção, Planejamento e Auditoria. Exerce ativi-
dades em Ensino Técnico e Superior e em 
Planejamento e Política de Projetos Gover-
namentais. Ocupou cargos de Presidências e 
Diretorias na Gestão do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro.
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ax Eduardo de Oliveira, 
de 26 anos, morreu ao 
ser enforcado aciden-
talmente por uma fia-
ção solta de um poste 
na Rua Rufino Adam 
Saens, no bairro Viçoso 

Jardim, em Niterói. O caso aconteceu na 
madrugada de quarta-feira (3), quando 
ele voltava de um churrasco pilotando 
uma motocicleta. 
De acordo com o irmão da vítima, Marlon 
Mateus dos Santos, de 23, Max voltava da 
comemoração do aniversário do melhor 
amigo quando sofreu o acidente.
"Eu voltei para casa porque trabalhava 
no dia seguinte. Quando foi umas 4h, ele 
desceu de moto, estava eu e minha mãe 
dormindo. Nesse meio tempo, um amigo 
da família bateu aqui na porta, chaman-
do a gente, falando que o Max tinha so-
frido um acidente", disse. 
O rapaz foi levado ao Hospital Estadual 
Azevedo Lima, no Fonseca, mas já chegou 
morto à unidade. Segundo o irmão, o lau-
do consta que a causa da morte foi as� xia. 
O motoboy Matheus Vitor Conceição, de 
23 anos, amigo de Max, tentou socorrê-lo 
no local do acidente. Foi ele quem viu o 
rapaz com a � ação embolada no pescoço.

Integrantes de uma quadrilha de delivery 
de drogas foram presos pela Polícia Civil 
nesta quarta-feira (3). O grupo fazia entre-
ga de skank, uma espécie de maconha mais 
potente, na casa dos clientes, em vários 
bairros do Rio.
Os tra� cantes saíam sempre do mesmo 
local, de um apartamento no Andaraí, na 
Zona Norte, e faziam as entregas em bair-
ros das zonas Norte, Sul, Oeste e Centro. 
Os criminosos foram monitorados e � lma-
dos pela polícia.

Quadrilha de delivery 
de drogas é presa; 

bando usava até 'bag' 
de aplicativos de 

comida para disfarçar

Fio fi cou preso no pescoço da víti ma.
Foto: Divulgação

Jovem morre enforcado
por fi o de poste em Niterói

Fábrica clandestina de munição suspeita de 
abastecer o tráfico é fechada pela polícia

Ainda conforme Matheus, o socorro já 
havia sido acionado, mas a demora era 
grande. Por esse motivo, eles colocaram o 
corpo de Max no carro e o levaram para a 
unidade de saúde, mas ele não conseguiu 
resistir aos ferimentos. 
"Já tinham chamado socorro antes mes-
mo de conseguirem soltar ele, mas, devi-
do a demora, botamos no carro do nosso 
amigo, o coração dele ainda estava baten-
do fraquinho", lamenta o amigo. 
O corpo de Max foi sepultado nesta quin-

ta-feira (4), no Cemitério Maruí, que fica 
no bairro Barreto. O caso foi registrado 
na 78ª DP (Fonseca), segundo a Polícia 
Civil, a investigação está em andamento 
para esclarecer todos os fatos. 
A Enel Distribuição Rio informou que a 
fiação envolvida no acidente não perten-
ce à rede de energia e sim de telecomu-
nicações. A distribuidora informou que 
enviou uma equipe ao local e já notificou 
as operadoras de telecom que possuem 
redes no trecho mencionado.

Policiais da Delegacia Especializada em Armas, 
Munições e Explosivos (Desarme) fecharam, 

nesta quinta-feira, uma fábrica clandestina de ar-
mamento e munição suspeita de abastecer com 
balas de fuzil e de pistola a facção criminosa Co-
mando Vermelho(CV). O negócio irregular fun-

cionava em uma casa, no Bairro da Piedade, na 
Zona Norte do Rio. Uma pessoa foi presa.
No local, os policiais apreenderam milhares 
de balas de fuzil e pistola, alças de mira e mo-
las de fuzis, além de maquinário próprio para 
recarga de cartuchos. Uma pessoa foi presa 

em flagrante pelos agentes.
Segundo o delegado Vinicius Miranda, da 
Desarme, a fábrica abastecia com munição os 
traficantes de morros e favelas que têm o co-
mércio de drogas comandados por homens da 
facção criminosa Comando Vermelho(CV). 
A polícia apreendeu o material durante cum-
primento de mandado de busca e apreensão, 
expedido pelo Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro. A ação aconteceu após um trabalho 
de inteligência, feito pela especializada. Pelo 
menos 20 homens investigadores da delegacia 
participaram da operação. Não houve registro 
de troca de tiros ou de feridos.
A polícia também vai investigar se a fábrica era 
responsável por fazer a manutenção das armas 
usadas pelo trá� co durante os confrontos com 
criminosos rivais. Carlos Renato Fernandes 
Freitas, o Renatinho, suspeito de ser o respon-
sável pela fabricação da munição, foi preso em 
� agrante. Ele vai ser autuado na Desarme por 
crime de posse de munição de calibre restrito

Material foi apreendido pela polí-
cia em uma fábrica clandesti na de 

munição — Foto: Reprodução

O bando parava o carro em frente ao prédio 
dos clientes, ligava o pisca-alerta do veículo, 
e esperava o cliente para fazer a entrega.
Os quatro presos foram identi� cados como 
� iago Cruz Lacorte Alves, vulgo “PZ ou Pi-
zza”, Antônio Ubirajara Vieira de Morais, vul-
go “Birinha”, Rafael de Souza Sabença, vulgo 
“Rafael Uzumake”, e Michel Ferreira de Souza.
Segundo a polícia, Michel utilizava o próprio 
apartamento na Rua Paula Brito, no Andaraí, 
como ponto para armazenar e distribuir as 
drogas. Era de lá que partiam os entregado-
res, sempre usando carro ou moto. Quando 
estavam de moto, os tra� cantes utilizavam 
bag de aplicativos de comida, na tentativa de 
disfarçar a ação criminosa.
A investigação e a prisão da quadrilha re-
alizada por agentes da 74ª DP (Alcântara). 
Os agentes começaram a investigar o bando 
após a prisão de dois homens transportando 
drogas da Favela de Manguinhos, no Rio, e 
guardavam a droga na Favela do Salgueiro, 
em São Gonçalo. Esse grupo também vendia 
drogas - de alto valor - em festas e eventos.

M
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missão de documentos, 
como carteira de identi-
dade e certidões, orien-
tações sobre como obter 
benefícios sociais e dicas 
para prevenir doenças. 
Esses foram alguns ser-

viços oferecidos na 3ª edição da Ação de 
Amor do Cristo Redentor, em Mesquita, 
na Baixada Fluminense. Durante o evento, 
promovido pelo Santuário Arquidiocesano 
Cristo Redentor e pela Águas do Rio, os 
voluntários realizaram 1.828 atendimentos 
gratuitos. No estande da concessionária, 
visitantes cadastraram currículos no banco 
de talentos da companhia.
“Trabalhamos para irmos além de oferecer 
bons serviços de abastecimento de água e 
esgotamento sanitário. Queremos apoiar 
e promover ações que ofereçam bem-estar 
à população da nossa área de atuação. Um 
dos nossos pilares é a empregabilidade e 
geração de renda, por isso, incentivamos e 
priorizamos contratações locais, valorizan-
do os talentos de cada município”, explicou 
Luciana Muniz, gerente de Responsabilida-
de Social da Águas do Rio.
Durante a ação deste sábado no Colé-

E
Iniciativa do Santuário Cristo Redentor e da Águas do Rio leva cidadania, saúde e beleza ao município da Baixada Fluminense

Walney Rocha, ex-Deputado Federal, vi-
sitou as seis novas creches recentemente 
concluídas em Nova Iguaçu, resultado de 
recursos do Ministério da Educação ob-
tidos durante seu mandato parlamentar. 
As creches representam um avanço sig-
nificativo para a cidade, proporcionando 
infraestrutura essencial para o cuidado e 
a educação das crianças.
"Estou acompanhando de perto o pro-
gresso das obras e a inauguração dessas 
creches, fruto de esforços conjuntos du-
rante meu tempo na Câmara dos Depu-
tados. Sempre priorizei o desenvolvimen-
to de Nova Iguaçu e continuarei fazendo 
isso", a� rmou Walney Rocha, enfatizando 
seu compromisso com o bem-estar das 
comunidades locais.

Inauguração de 
Creches em Nova 

Iguaçu: Compromisso 
e Anúncio de Pré-

Candidatura

Neste ano, a Ação de Amor, já passou por 
Japeri e São João de Meriti , e em breve 

será divulgada a quarta edição.
 — Foto: Divulgação

Mais de 1,8 mil atendimentos são 
feitos em ação social em Mesquita

Queimados entrega melhorias nas áreas de educação e lazer

gio Estadual Poeta Mário Quintana, na 
Chatuba, os interessados em cuidados 
com a saúde puderam ter mais infor-
mações sobre diabetes e hipertensão, 
além dos benefícios de uma boa esco-
vação dos dentes. Nos espaços de bele-
za, foram oferecidos cortes de cabelo e 
barba, manicure e massagem.

Rayane Evaristo, de 29 anos e moradora do 
bairro, levou os � lhos para curtirem o dia. 
“Um está cortando o cabelo, e o outro, no 
pula-pula. Momentos como esse são im-
portantes, pois tem muita gente que não 
resolve seus problemas durante a semana 
porque está trabalhando. Além disso, ainda 
tivemos acesso a lazer”, disse.

Acidade de Queimados está avançando 
em diversas áreas nos últimos anos e esta 

semana será de mais entregas para a popu-
lação do Município. Isso porque, a Prefeitu-
ra preparou uma série de inaugurações ao 
longo dos próximos dias. Todas mostran-
do melhorias na educação e na qualidade 
de vida da população. A agenda inclui a 
inauguração da Creche Nelson Carneiro e 

a revitalização da Escola Municipal Oscar 
Weinschenck e no lazer. Entregas da Praça 
Praça Carlos Henrique de Paula Niberrimg, 
no Belmonte, e a pista de Caminhada Elza 
Machado de Oliveira, no bairro do Glória. 
Todas as atividades são abertas ao público.
As agendas começam pela pista de caminha-
da Elza Machado de Oliveira, às 18h,  nesta 
quinta-feira (04). Já a sexta-feira será mar-

cada pela inauguração da Creche Municipal 
Professora Vanda Gonçalves Faria Ferreira, 
no bairro Três Fontes, às 10h. A nova uni-
dade, que � ca no anexo à Escola Municipal 
Senador Nelson Carneiro, recebeu diversas 
reformas, como revestimento de paredes, 
pintura, reforma do banheiro, acessibilida-
de, climatização e nas quatro salas de aula e 
um parquinho.
Ainda na sexta-feira, às 14h, será a vez 
da revitalizada  Escola Municipal Oscar 
Weinschenck, no Fanchem. A escola rece-
beu  nova pintura nas salas de aula e repa-
ros na estrutura.
Para fechar a semana com chave de ouro, 
a Prefeitura de Queimados inaugura a 
Praça Carlos Henrique de Paula Nibbe-
ring, no bairro Belmonte, às 19h.  A praça 
está com  pavimentação em intertravado, 
playground, amarelinha, academia da 
terceira idade, mesas de jogos, bancos de 
concreto, quadra poliesportiva com vo-
leibol, basquete e futebol, iluminação em 
LED, paisagismo e acessibilidade.Unidades escolares, praça e pista de caminhada serão inauguradas. Foto: Divulgação

Além de seu envolvimento nas iniciativas 
educacionais, Walney Rocha anunciou sua 
pré-candidatura a vereador, destacando 
sua intenção de contribuir ainda mais para 
o progresso da cidade. "Minha pré-candi-
datura é uma forma de continuar servindo 
à população de Nova Iguaçu de maneira 
e� caz e dedicada", disse Rocha.
Walney Rocha expressou gratidão ao pre-
feito Rogério Lisboa e ao pré-candidato a 
prefeito, Dudu Reina, pela parceria na reali-
zação desses projetos. "Agradeço ao prefeito 
Rogério Lisboa pela colaboração essencial 
na concretização dessas creches. E também 
ao amigo Dudu Reina, cujo apoio tem sido 
fundamental para promover o desenvolvi-
mento de nossa cidade", destacou Rocha.
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Melhorias foram realizadas com recursos próprios do Poder Executivo da cidade

Prefeitura de Paraíba do Sul entrega 
melhorias na saúde e na educação

 manhã da última 
quinta-feira (4) foi 
movimentada para 
a população de Pa-
raíba do Sul. Foram 
cinco inaugurações 

de obras públicas para áreas de la-
zer, educação e saúde em diferentes 
bairros da cidade. Uma das princi-
pais inaugurações do dia foi a Cre-
che-Escola Municipal Sarah Faria 
Brás em Barão de Angra, que aten-
derá crianças da creche ao 5º ano 
do ensino fundamental em tempo 
integral, uma obra de alto padrão, se 
tornando umas das melhores escolas 
da cidade, Barão de Angra também 
recebeu no mesmo dia uma nova 
Unidade Básica de Saúde (UBS). O 
Morro da Alegria recebeu a nova 
sede da Vigilância Ambiental em 
Saúde, voltada para a monitoriza-
ção, prevenção e controle de fato-

A
res ambientais que podem causar 
doenças ou danos à saúde. A Praça 
Roberto dos Santos Gomes da Silva, 
no Jatobá, foi celebrada não só por 
ser um novo espaço de lazer para 
a população, mas também como 
uma homenagem a um funcioná-
rio público conhecido pela cidade. 
Carinhosamente conhecido como 
Betinho, ele trabalhava no setor de 
projetos da prefeitura, mas faleceu 
poucos dias antes da inauguração 
da praça que agora leva o seu nome. 
A última inauguração do dia foi O 
CCCP Maestro Jorge Abreu Soares, 
em Werneck. A princípio, a unida-
de oferecerá para a comunidade: bi-
blioteca, curso de barbeiro, aulas de 
balé e jiu-jitsu, curso de informática 
em parceria com a Co.liga — uma 
escola virtual que apresenta cursos 
gratuitos de áreas que vão desde a 
tecnologia até a gastronomia.
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O
 presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva entregou, 
nesta quinta-feira (4), 
280 novas ambulâncias 
para a frota do Serviço 
de Atendimento Móvel 
de Urgência 192 (Samu), 

o serviço gratuito para assistência de ur-
gência e emergência em saúde. Os veícu-
los vão fortalecer o atendimento em 248 
municípios de 24 estados.
Lula destacou que a entrega faz parte da 
renovação de frota, que deve contar ain-
da com mais 1.780 ambulâncias. “Como 
você pode imaginar ficar 10 anos sem 
renovar a frota do Samu? Porque uma 
ambulância tem que estar bem de manu-
tenção, ela tem que estar boa. A hora que 
ligar o motor, ela tem que pegar”, disse, 
em evento na cidade de Salto, interior de 
São Paulo, na unidade responsável pela 
fabricação dos veículos especiais.

Governo federal entrega 280 novas 
ambulâncias para a frota do Samu

dade. “Não pode deixar a ambulância ter 
problema, não pode deixar a ambulância 
ficar sem manutenção, porque a ambu-
lância do Samu foi criada para salvar 
vidas humanas que podem ser salvas e a 
gente tem orgulho da qualidade das nos-
sas ambulância do Samu”, disse.
O Samu é um dos componentes da Política 
Nacional de Atenção às Urgências do Minis-
tério da Saúde. O serviço pode ser acessado 
pelo número de telefone 192, que oferece 
orientações à população e envia veículos tri-
pulados por equipes especializadas.
Ainda nesta quinta-feira, em Campinas 
(SP), o presidente lança a pedra fundamen-
tal do Orion, complexo laboratorial para 
pesquisas avançadas em patógenos, do 
Centro Nacional de Pesquisa em Energia e 
Materiais (CNPEM), e participa de entre-
ga do BRT Campinas, do viaduto Bandei-
rantes e de anúncios da requali� cação do 
sistema de macrodrenagem do município.

Todas as ambulâncias com mais 
de 6 anos de uso serão trocadas.

Foto: Rovena Rosa / Agência 
Brasil

Todas as ambulâncias com mais de 6 
anos de uso serão trocadas, com recur-
sos do Novo Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC), que na entrega 
desta quinta-feira soma R$ 89 milhões. 

A meta do governo federal é de que, em 
2025, só estejam em operação veículos 
com até 5 anos de uso.
Lula ainda cobrou que as prefeituras cui-
dem dos veículos sob sua responsabili-

Pesquisa aponta Michelle Obama como 
favorita em disputa com Trump nas eleições

Aex-primeira-dama Michelle Obama apa-
rece como uma das principais forças para 

desbancar Donald Trump nas eleições presi-
dencias dos EUA deste ano, segundo a Reu-
ters/Ipsos. A mulher de Barack Obama, que 
diversas vezes afirmou não ter intenção de 
entrar na disputa, acumulou 50% das inten-
ções de voto contra 39% do candidato repu-
blicano. A pesquisa, que foi realizada online, 
entrevistou 1.070 adultos em todo o país.
O levantamento também apontou que 32% dos 
eleitores democratas desejam que Joe Biden de-
sista da reeleição após debate contra Trump na 
semana passada. O motivo foi o desempenho 
ruim do atual presidente, que gaguejou o tempo 

todo, não conseguiu contrapor os argumentos do 
adversário e pareceu perdido durante o embate. 
Em janeiro, a Reuters/Ipsos já havia indicado 
dúvidas entre os democratas sobre a candida-
tura de Biden. Na época, a disputa pela nome-
ação do partido ainda estava em andamento e 
49% dos eleitores foram contra a indicação do 
presidente para as eleições de 2024. 
Além de Michelle Obama, a vice-presidente 
Kamala Harris e o atual governador da Califór-
nia, Gavin Newsom, surgem como postulantes 
a vaga democrata no pleito, caso Biden opte por 
deixar na disputa. No entanto, ambos aparecem 
abaixo da a ex-primeira-dama nos embates di-
retos com o candidato republicano.

Michelle Obama tem a preferência dos 
republicanos nas eleições, mas não 

tem intenção de se candidatar.
Foto: Reprodução / Instagram

PUBLICIDADE LEGAL

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DIRETA 
Dispensa Eletrônica nº 002/2024

Processo Administrativo n° 00506/2024

OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecimento de 
comendas ao mérito e prismas de identifi cação, conforme especifi cações 
contidas no Termo de Referência, para atender as atividades da Câmara 
Municipal de Belford Roxo – CMBR.

Cumprido a instrução processual conforme defi nido no artigo 72, da Lei fe-
deral nº 14.133/2021, AUTORIZO a compra direta, por dispensa eletrônica 
de licitação, com fundamento no inciso II, do artigo 75, do citado Diploma 
Legal, visando a contratação do objeto em epígrafe, autorizando a emis-
são do empenho e posterior assinatura do contrato em favor da empresa 
IMPROVISU COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA, perfazendo o valor 
total da despesa em R$ 23.900,00 (Vinte e três mil e novecentos reais).

Belford Roxo, 03 de julho de 2024.

Markinho Gandra
Presidente da Câmara

Municipal de Belford Roxo

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE BELFORD ROXO
CNPJ: 39.486.337/0001-96

Belford Roxo, 05 de junho de 2024

CITAÇÃO POR EDITAL NA FORMA DO ARTIGO 178, PARAGRAFO ÚNICO DA LEI 
nº 1615/220.

Pelo presente ficam citados por edital por ser encontrar em lugar incerto 
e não sabido as servidoras, FLAVIA REGINA MACHADO DE PAULA, matricula 
107292009, ocupante do cargo efetivo AUXILIAR ADMINISTRATIVO e ANDRESSA 
RODRIGUES DE OLIVEIRA, matricula 112802009, ocupante do cargo efetivo 
AUXILIAR ADMINISTRATIVO, para apresentar defesa escrita no processo 
administrativo disciplinar nº 510/2024, que respondem por abandono de cargo na 
forma do artigo 154 da Lei nº 1615/2020, no prazo de 15 dias a contar da publicação 
do ultimo edital.

Os autos do processo estão à disposição dos servidores e/ou seu procurador 
constituído no setor de Procuradoria Geral do Poder Legislativo Municipal.

O não oferecimento de defesa no prazo legal acarretara a revelia na forma do artigo 
179, § 1º e 2º da Lei nº 1615/2020.

Assim, para constar e respeitar o principio constitucional da ampla defesa do 
contraditório, eu, Luiz Carlos de Souza Lopes Presidente da Comissão de Inquérito
Administrativo firmo a presente citação por edital.

Luiz Carlos de Souza Lopes
Presidente
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De Austin para o mundo! Artesã iguaçuana vira referência 
e vibra: "o que faço é gratificante. Obrigado, Fenig"

Junho acabou, mas julho tem
dose dupla das festas julinas

Conheça Dra. Mariane Barroso: a 
premiada advogada multidisciplinar 

Amenina Crescilda, aos 9 anos, aproveitava bem as 
lições da avó materna. Com ela aprendeu crochê. 

O conhecimento dessa técnica artesanal, herança 
familiar, seria sua pro� ssão de vida. Aos 13 anos já 
vendia suas criações. Hoje, experiente, a morado-
ra de Austin, Crescilda Santiago tornou-se uma das 
mais notáveis artesãs do Estado do Rio e o mais im-
portante: nunca parou de aprender. As criações dela, 
em bonecas de pano, crochês e bordados, podem ser 
encontradas, desde quinta-feira (4), junto com uma 
variedade de trabalhos de suas colegas artesãs na loja 
FENIG Mais Top, no segundo piso do TopShopping, 
Centro de Nova Iguaçu. O espaço colaborativo, que 
está renovado, é uma ação da Fundação Educacional 
e Cultural de Nova Iguaçu, a Fenig, dentro do Progra-
ma Municipal de Artesanato da Prefeitura.
“Faço bonecos da turma do Sítio Pica Pau Amarelo 
por ser identidade cultural. O artesanato tem sido 
oportunidade para participar de feiras nacionais e 
internacionais. Participei da FIA, em Portugal, que 
é a maior feira de multiculturalidade da Península 
Ibérica e a segunda maior da Europa”, destaca a arte-
sã. Crescilda reforça que o desejo de aprender mais 
levou-a a expor no estande da Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia Criativa do Rio de Janeiro. 
Juntou isso à vontade de aprender bordado e foi se-

Junho acabou, mas julho tem dose dupla das 
festas julinas. E, temos 3 ótimas sugestões na 

Zona Sul, Zona Norte e Centro.  Con� ra: 
Arraiá da Aleza - De 05, 06 e 07 de julho, a partir 
das 15h, a Aleza Vila, promete uma tradicional 
festividade para toda família.  Na sexta-feira 
(05), contará com o grupo Amigos do Forró, 
no sábado (06), quem sobe ao palco é a cantora 
e compositora do samba ao forró Jojo Mendes 
e no domingo (07), o Trio Samburá com mui-
to forró sacudindo os convidados. Terraço do 
Boulevard Shopping. R. Barão de São Francisco, 
236 - Vila Isabel, Rio de Janeiro – RJ. Grátis.
Fuxico na Roça - Nos dias 6 e 7 de julho, das 12h 
às 20h, a Feira O Fuxico retorna a Praça Nossa 
Senhora da Paz com sua edição julina, recheada 
de gastronomia típica, feira de artesanato, qua-
drilha e música ao vivo. No sábado (06), contará 
com o forró da cantora Wanessa Rodrigues, e no 
domingo (07) apresentação da quadrilha Santa 
Rita e do grupo de Forró Comadre & Cia, com 
seu autêntico forró pé de serra contagiante. Na 

Praça Nossa Senhora da Paz - entre as ruas Ba-
rão da Torre, Visconde de Pirajá, Maria Quitéria 
e Joana Angélica em Ipanema, RJ. Grátis.
Arraiá Rock 80 - Nos dias 06 e 07 de julho, das 
11h às 23h, o Arraiá do Rock 80 Festival, en-
cerrará seu circuito de São João no Porto Ma-
ravilha, ao lado da icônica Roda Gigante Yupi 
Star com muito rock, forró, gastronomia típica 
e feira de moda e artesanato. Porto Maravilha - 
Av. Rodrigues Alves, 455. Grátis. Com entrada 
solidária de 2 kilos de alimentos não perecíveis. 

Ela nasceu em Piratini, no interior do RS, e aos 9 
anos, foi morar em Pelotas, cidade em que resi-

de atualmente. Aos 17 anos, passou em primeiro 
lugar no vestibular para cursar Direito na UCPEL. 
Após, formada passou de primeira no exame da 
OAB. Sua primeira ação foi um inventário, uma 
causa de alta complexidade, em que ela atuou com 
sucesso, e daí em diante, não parou mais. 
Foi a criadora de métodos que ajudaram diver-
sos clientes a solucionarem suas questões de 
forma rápida e sem burocracia, antes mesmo 
da mudança do Código Civil de 2015. Ampliou 
seus horizontes ao atuar em causas ambientais. 
É uma advogada multifacetada. “Minha for-
ma de advogar é esmiuçar detalhes, trabalhar 
de forma multidisciplinar, utilizar pesquisa de 
campo, investigar, quando for preciso, sempre 
buscando ser correta e justa. Eu sempre atuo em 
causas nas quais acredito. Sempre busco a solu-
ção do con� ito de forma amigável, mas se não 
for possível, eu parto para o combate.”, ressalta. 
Dra. Mariane Barroso é gestora do escritório 
Tomaz e Barroso Sociedade de advogados que 
advoga em diversas áreas, entre elas, Complian-
ce Ambiental, Sustentabilidade, Diversidade e 
Inclusão, Inovação e Propriedade Intelectual, 
Direito de Família, Direito Imobiliário, Ações 
Previdenciárias, entre outros.  Ela comanda o 
escritório ao lado dos advogados Dr. Recart To-
maz e Dr. Geliel Hammes. 

PREMIAÇÕES
Em 2024, ela se tornará membro da ONU, e 
irá receber em novembro, em Manaus, o Latin 
American Excellence in Law Awards 2024 e o 

Selo nacional da ANCEC. Em 2019, ela também 
recebeu o ANCEC, selo referência nacional, que 
valoriza o empreendedorismo e os empreende-
dores, e busca reconhecer, homenagear e divul-
gar a iniciativa privada, comprometida com o 
desenvolvimento sustentável e a responsabilida-
de social, na categoria advocacia e justiça.

NOVIDADES
Visando ampliar seus horizontes, Dra Maria-
ne Barroso criou um canal no Youtube e em 
breve iniciará um podcast. O objetivo é dar 
vez e voz a diversos temas que muitas vezes 
são ignorados pela mídia. 

DRA. MARIANE BARROSO 
Dra. Mariane Borges Barroso Tomaz é advo-
gada, inscrita na OAB/RS 75.802, especialis-
ta em causas de alta complexidade, Direito 
Ambiental, Direito de Família e Sucessões e 
Direito Imobiliário.

COM  NENO  FERREIRA

NOS BASTIDORES 

AQUELE ABRAÇO !!!
>> OFICINA DE PERCUSSÃO NA TRADIÇÃO - Com o enredo “Reza”, desenvolvido pelo 

carnavalesco Leandro Valente, a escola de samba Nova Tradição será a primeira 
agremiação na primeira noite de desfi les da Série Ouro, da LigaRJ, no dia 1° de 

março de 2025. E a escola do Campinho quer riscar bonito o asfalto do Sam-
bódromo. Uma das ações de preparação da agremiação, a ofi cina de percus-
são (Foto: Divulgação) bateu recorde de inscritos este ano, com mais de 150 
alunos matriculados até ontem, quinta, 4/7. Ministrado pelo Mestre Á� la Go-
mes, o curso tem como obje� vo principal formar novos ritmistas para compor 
a bateria 'Explosão de Elite'. "Queremos impactar e mostrar que a Tradição 

está retornando com força, garra, determinação e elegância. Vamos focar em 
ter uma bateria bem equalizada, com o intuito de atrair notas posi� vas. Nossa 

audição para escolha dos novos ritmistas acontecerá em novembro. Teremos muito 
trabalho até lá", conta Á� la. "As aulas são gratuitas, duas vezes por semana', fi naliza o 

Mestre. Aquele Abraço!!! 

Representando a Cidade, Crescilda Santi ago expõe 
em feiras nacionais e internacionais. "Parti cipei da 

FIA", conta orgulhosa. (Foto: Fenig/Divulgação)

lecionada para o projeto Caminhos Criativos. Ela 
passou pela curadoria do artista plástico, designer e 
artesão Cocco Barçante, criador do Museu do Arte-
sanato do Estado do Rio de Janeiro, em Petrópolis.  
Hoje, Crescilda é Presidente do Fórum Municipal de 
Artesanato, Presidente da Associação Casa Criativa 
de Artesãos e Artistas e segunda tesoureira da Faerj 
( Federação de Artesanato do Rio de Janeiro). Ela 
também expõe seus trabalhos na loja colaborativa da 
Faerj, localizada no Recreio Shopping.

“É uma profissão que estimula o cérebro, traz 
tranquilidade, confi ança e criatividade", afi rma Crescilda 
Com essa bagagem de aprendizado e de experiência, Cres-
cilda destaca os benefícios de ser artesã. “É uma pro� ssão 
que estimula o cérebro, traz tranquilidade, con� ança e 
criatividade. O que faço, é uma experiência grati� cante, 
signi� ca que minhas ações, palavras e atitudes afetam po-
sitivamente a vida de outras pessoas. Isso aumenta a res-
ponsabilidade de continuar agindo de maneira exemplar, 
fortalecendo o desejo de continuar contribuindo para o 
crescimento do nosso artesanato. Acredito que deixaremos 
um legado signi� cativo para os que vierem”, a� rma Crescil-
da Santiago. "Obrigado, Fenig", acrescenta.

Artesã de Nova Iguaçu, cadastrada na Fenig, Crescilda 
destaca que a Fundação é importante na promoção e na 
preservação da Cultura. “A Fenig oferece treinamento e 
capacitação para os artesãos do município, isso aumenta 
a qualidade e o valor dos nossos produtos”, a� rma. Agora, 
Crescilda estará pela primeira vez na loja Fenig Mais Top, 
espaço colaborativo e oportunidade de negócios e quali� -
cação do artesanato. “Uma loja de artesanato é um empre-
endimento que exige paixão pelo produto, habilidades com 
negócios, compromisso com a qualidade e a satisfação do 
cliente", � naliza Crescilda Santiago.
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O
 meia argentino � iago 
Almada já está no Rio 
de Janeiro para assinar 
contrato e ser jogador do 
Botafogo. O jovem de 23 
anos desembarcou às 6h 
da manhã desta quinta-

-feira no aeroporto do Galeão, zona norte 
da cidade, vindo de Miami.
Apesar do horário, cerca de 40 torcedo-
res estavam no local para receber e fazer 
festa pela jogador. Almada não quis con-
versar com a imprensa e só cumprimen-
tou a torcida antes de entrar no carro e 
rumar às instalações do clube.

Ainformação foi divulgada pelo Diário do 
Peixe e con� rmada pelo ge. Em 2022, o 

Fluminense tinha opção de compra ao � m 
do empréstimo, mas o Internacional pre-
feriu vender o jogador ao Ludogorets, da 
Bulgária. Pelo Tricolor, Nonato fez 55 jogos, 
com quatro gols e seis assistências.
Nonato chegou ao Santos em agosto de 
2023, por empréstimo, meses antes de o 
clube concluir a compra, em janeiro de 

2024. Na aquisição, o Peixe cedeu o centro-
avante Rwan Seco de forma definitiva ao 
Ludogorets e deixou os búlgaros com um 
crédito de 500 mil euros (cerca de R$ 2,7 
milhões na cotação da época).
O empréstimo de Nonato já era um desejo 
da diretoria do Santos. Não houve quaisquer 
rusgas nos bastidores: prevaleceu apenas o 
entendimento de que o jogador não se encai-
xou com as ideias do treinador Fábio Carille.

Acondição está na mesa: o West Ham só 
aceita negociar Lucas Paquetá se for de 

maneira definitiva. O Flamengo sabe disso 
e se cerca de cuidados jurídicos que justifi-
quem o investimento para trazer de volta para 
casa o meia da seleção brasileira.
O risco é inerente à operação. Está claro para o 
Flamengo que em condições normais de mer-
cado não haveria nenhuma possibilidade de re-
patriar Lucas Paquetá a esta altura da carreira. 

Há dois anos, o West Ham investiu mais de 60 
milhões de euros no jogador e o valor estimado 
antes da acusação de envolvimento em apostas 
girava perto dos 100 milhões de euros. Neste 
cenário, os ingleses são taxativos: aceitam, sim, 
negociar, mas sequer sentam na mesa para dis-
cutir empréstimo. Diante do risco de uma grave 
punição por parte da Federação Inglesa, o West 
Ham entende que recuperar ao menos parte do 
valor investido é a única alternativa que lhe resta.

Thiago Almada desembarca no Rio de 
Janeiro para se apresentar ao Botafogo

Fluminense negocia retorno de Nonato, do Santos, por empréstimo

Thiago Almada desembarca no Rio para se 
apresentar ao Botafogo. Foto: Divulgação

Nonato durante treino do 
Santos — Foto: Raul Barett a/ 

Santos FC

Paulo Henrique tentou mais de uma vez ser-
vir o companheiro Pablo Vegetti na vitória 

por 2 a 0 sobre o Fortaleza, na quarta-feira, 
em São Januário. Mas o gol do argentino, o se-
gundo do Vasco, saiu após cruzamento de Lu-
cas Piton. O lateral-direito revelou “cobrança” 
ao centroavante no vestiário.
O vestiário do Vasco, animado com a vitória e 
as boas atuações, vive expectativa por um refor-
ço de peso. Paulo Henrique destacou a chegada 
de Philippe Coutinho, acertado com o clube. O 

meia deve ser anunciado muito em breve.
Coutinho chega ao Vasco com outros dois 
crias da base: o volante Souza e o meia-ata-
cante Alex Teixeira. Este último Paulo Hen-
rique conhece bem, ja que atuou com ele no 
clube na temporada passada.
Philippe Coutinho e companhia vão encon-
trar um Vasco bem organizado e em evolução 
sob o comando do técnico interino Rafael Pai-
va, que tem conquistado o prestígio do elenco 
e dos dirigentes vascaínos.

Paulo Henrique se anima com chance 
de jogar com Coutinho no Vasco

West Ham só aceita venda, e Flamengo se cerca 
de cuidados jurídicos por Lucas Paquetá

Lucas Paquetá durante o hino antes de 
Flamengo x Atléti co-PR — Foto: Pedro 

Marti ns / SOCCERIS

O jogador a� rmou que irá usar a camisa 23 
e defenderá a Argentina nas Olimpíadas de 
Paris no � nal de julho.
Almada será a contratação mais cara da 
história do futebol brasileiro com um cus-
to de R$ 137,4 milhões. Textor revelou que 
esteve próximo do acerto com o argentino 
no início do ano, mas, na ocasião, não hou-
ve acordo com o Atlanta United.
O jogador tem prevista no vínculo uma 
cláusula de que será transferido para o 
Lyon em janeiro, após o � m da temporada 
do futebol brasileiro. Ele está convocado 
para disputar as Olimpíadas pela Argenti-
na, que começam no � m de julho.

Paulo Henrique no aqueci-
mento de Vasco x Fortaleza — 
Foto: Leandro Amorim/Vasco


